

quote
of the day

“

Penerapan prinsip tata kelola perusahaan yang kami jalankan bukan hanya untuk memenuhi kewajiban, namun juga sudah menjadi bagian dari budaya perusahaan. Allianz Indonesia optimis dapat memenuhi misi untuk mengasuransikan lebih banyak masyarakat Indonesia dengan tetap menjunjung tinggi nilai budaya perusahaan dengan penuh integritas.

”



Hasinah Jusuf
Director of Legal & Compliance
Allianz Life Indonesia

ALLIANZ SUKSES RAIH PENGHARGAAN ANUGERAH SYARIAH REPUBLIKA 2022



Allianz Life Indonesia raih penghargaan "Anugerah Syariah Republika 2022" dengan kategori Asuransi Syariah Terbaik dari Republika pada hari Selasa, 29 November 2022. Penghargaan ini diterima langsung oleh Ginawati Djuandi, Managing Director Sharia Allianz Life Indonesia.

ALLIANZ UTAMA INDONESIA SUKSES RAIH MAIPARK 2022 AWARD

Allianz Utama Indonesia berhasil meraih MAIPARK 2022 Award pada kategori "Perusahaan dengan Modal Rp500 miliar – 1 triliun" dari PT Reasuransi MAIPARK Indonesia.



Untuk ke-4 kalinya selama empat tahun berturut-turut, Allianz berhasil menjadi **asuransi nomor 1 di dunia** pada **Interbrand Best Global Brands Ranking**



And the world's #1 insurer for all.

Allianz  explore Allianz

Penderita Diabetes Indonesia Terus Meningkat, Kenali Cara Cegahnya!



ALLIANZ LIFE INDONESIA RAIH BEST COMPANY WITH WOMEN EMPOWERMENT-ORIENTED CSR



Allianz Life Indonesia berhasil raih penghargaan sebagai "Best Company with Women Empowerment-Oriented CSR through Targeted Entrepreneurship Empowerment" dalam kategori Life Insurance dari HerStory.co.id dalam acara Women Empowerment Oriented CSR Awards 2022: Encouraging Equal Impacts. Penilaian diambil berdasarkan berbagai program CSR yang mendukung pemberdayaan ekonomi masyarakat.

ALLIANZ LIFE INDONESIA RAIH TOP 20 FINANCIAL INSTITUTIONS AWARD 2022



Allianz Life Indonesia raih penghargaan sebagai "Top 20 Financial Institutions Award 2022" dengan kategori Most Active Insurance in Product Innovation dari The Finance berdasarkan hasil rating laporan kinerja keuangan dalam tiga tahun terakhir, yakni dari tahun 2020 hingga pertengahan 2022.. Penghargaan diterima oleh Himawan Purnama, Chief of Product Officer Allianz Life Indonesia pada tanggal 24 November 2022 lalu.

ALLIANZ LIFE INDONESIA RAIH PENGHARGAAN INDONESIA BEST CHIEF FINANCIAL OFFICER 2022



Edwin Prayitno, Direktur & Chief Financial Officer Allianz Life Indonesia telah mendapatkan penghargaan Indonesia Best Chief Financial Officer 2022 dengan predikat "Very Good" dari SWA Media Group. Melalui penghargaan ini, segenap tim Allianz Indonesia berupaya untuk terus mengimplementasikan digitalisasi demi memenuhi kebutuhan nasabah dan masyarakat Indonesia.